



El XVI Saló del Estudiante volverá a ser el punto de encuentro entre centros, instituciones, universidades, escuelas, empresas y estudiantes.

Tu futuro académico y laboral empieza hoy en el Saló del Estudiante y el Empleo 2023

El XVI Saló del Estudiante y el Empleo se celebra hoy y mañana, en horario de mañana y tarde, en Baluarte

¿Eres estudiante en busca de universidad o centro de estudios? ¿Necesitas orientación? ¿O estás intentando encontrar tu primera experiencia laboral? Si es así, tienes una cita desde hoy en el XVI Saló del Estudiante y el Empleo, iniciativa de Navarreprens y Diario de Navarra, patrocinado por el Ministerio de Defensa y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Pamplona, Acciona Energía y Foro Europeo.

Tras 15 años de exitosas ediciones y más de 10.000 asistentes cada año, el Saló regresa hoy jueves y mañana viernes a Ba-

luarte. Será un punto de encuentro entre centros, instituciones, universidades, escuelas, empresas y estudiantes donde podrán informarse acerca de todas las posibilidades del mundo laboral y de la formación.

Carreras, grados, FP, idiomas, veterinaria, estética, becas, deporte, turismo... Aquí encontrarás todo tipo de centros de tu interés para comenzar a enfocar tu futuro, en horario de 9.30 a 14.00 horas y de 16.30 a 19.30 horas. Mañana viernes, a las 10 horas en la sala Mezanina de Baluarte y con entrada gratuita, Acciona Energía

impartirá la charla 'Acciona Energía, nueva Energía para un planeta mejor en donde vivir'.

Premios Talento

Tras la inauguración oficial, se celebra la VIII Edición de los Premios Talento, cuyo objetivo es reconocer la labor de los estudiantes y premiar su esfuerzo, dedicación y trabajo. La relación de premiados es la siguiente:

- Premio Mejor Expediente Evaluación de Bachillerato para Acceso a la Universidad en el año 2022: Alejandro Monroy Ostivar del IES Ribera del Arga.

- Premio Mejor Expediente Grado Medio FP (curso 2020-2021): Libe Otxoa Fernández del ciclo de Cuidados Auxiliares de Enfermería de la C.I. 'Escuela Sanitaria Técnico Profesional de Navarra - ESTNA'

- Premio Mejor Expediente Grado Medio de FP (curso 2020-2021): Fernando Quintana López del ciclo de Mecanizado del C.I. privado 'Politécnico Salesianos'.

- Premio Mejor Expediente Grado Superior FP (curso 2020-2021): Christian Jiménez Cuesta del ciclo Desarrollo de Aplica-

ciones Multiplataforma Informática y Comunicaciones en C.I. en Administración, Comercio e Informática Ana M^a Sanz.

- Premio Mejor Expediente Universidad Pública de Navarra curso 2021-2022: Miguel Baigorri Iguzquiguirre, de 4^o del Grado en Ciencias de Datos

- Premio Mejor Expediente Universidad de Navarra curso 2021-2022: Jorge Nanclares Salmón, estudiante de 4^o Derecho.

- Premio Mejor Expediente UNED Pamplona curso 2020-2021: Estíbaliz Munárriz Jiménez, del Grado en Filosofía.



Más de 10.000 jóvenes han pasado cada año por el Saló del Estudiante y el Empleo.

Información práctica

XVI Saló del Empleo y el Estudiante 2023

Palacio de Congresos y Auditorio de Navarra Baluarte

Jueves 2 de marzo y viernes 3 de marzo
 De 9.30 a 14.00 horas y de 16.30 a 19.30 horas

ENTRADA GRATUITA

www.salondel estudiante.com



Las empresas, centros e instituciones presentes en el Salón del Estudiante y el Empleo 2023

Acciona Energía

En Acciona Energía están comprometidos con el éxito profesional, invirtiendo constantemente en la mejora del talento profesional.

AGM

AGM es una consultora educativa especializada en movilidad internacional de estudiantes y deportistas a Estados Unidos.

Air Hostess

Air Hostess cuenta con más de 30 centros y tras palpar la demanda en Pamplona decidieron aterrizar en la capital navarra cargados de experiencia e ilusión.

Aula K9 Arete Can

Aula K9 Arete Can ofrece asesoramiento y formación por profesionales en adiestramiento canino.

Awex Education

Awex ayuda a estudiantes a conseguir becas en sus más de 140 colegios y 2.500 universidades en Estados Unidos.

Ayuntamiento de Pamplona (Área de Juventud)

El Área de Juventud cuenta con la Casa de la Juventud, donde poner en marcha iniciativas acompañados por profesionales.

British Council

Durante el último año, miles de personas confiaron en el British Council para certificar su inglés con los exámenes Aptis ESOL y IELTS.

Cambridge

Junto con la comunidad docente y sus socios y aliados, quieren inspirar a millones de personas en su aprendizaje de inglés.

Centro de Educación Superior Felipe Moreno - Nebrija

Con sede en Palma, Ibiza y Menorca, ofrece un entorno privilegiado para formarse en Turismo y Protocolo y Organización de Eventos.

Colegio Oficial de Arquitectos Técnicos de Navarra

Arquitectos técnicos, aparejadores, ingenieros de edificación... Son formas distintas de referirse a una profesión con un amplio abanico de salidas profesionales, una profesión de futuro y pleno empleo.

Creanavarra

Ofrece las titulaciones oficiales de Diseño Gráfico, Moda e Interiores, además de los Grados Oficiales en Diseño y Creación de Videojuegos y Diseño en Animación 3D y VFX.

Education USA / Fullbright

Es la red global del Departamento de Estado de EE UU de centros de asesoramiento a estudiantes internacionales.

EF Idiomas

EF cuenta con cursos desde los 10 años, y sin límite de edad. Ofrecen inglés, francés, italiano, alemán, japonés, chino o coreano.

EPNA (Escuela de Estudios Profesionales de Navarra)

Imparte los Grados Superiores de FP de GS Administración y Finanzas, Asistencia a la Dirección, Marketing y Publicidad, Comercio Internacional y Agencias de Viajes y Gestión de Eventos.

Escuela VATEL

VATEL España (Madrid y Málaga), Escuela de Negocios de origen francés, lleva más de 40 años ayudando a futuros managers y directivos de la Hostelería Internacional a alcanzar sus metas.

ESIC

Forma en management, marketing, innovación y capacidades digitales para que el alumno se desenvuelva con éxito en su vida profesional.

EU Formatic Barcelona

Imparte estudios de turismo, comunicación, marketing, empresa y deportes. También ofrece el curso de Tripulante de Cabina de Pasajeros.

EUNEIZ

Ofrece los Grados de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (CAFyD), Fisioterapia, Multimedia y Producción Musical y Sonido para la Industria del Entretenimiento. Este próximo curso 2023-24 añadirá dos titulaciones sobre videojuegos y una sobre ciberseguridad.

Foro Europeo

Foro Europeo Escuela de Negocios es referente en Grados de Formación Profesional, oficiales por el Gobierno de Navarra, en las áreas de Empresa, Deporte y Audiovisual.

Grupo ISN

Es un Grupo Empresarial integrado por diferentes sociedades. Cuenta con una plantilla altamente cualificada que ofrece a las empresas una solución integral y ecológica a las necesidades de limpieza, mantenimiento, protección y seguridad en los sectores industrial y de servicios.

Home & Co

El concepto Home & Co 'Easy Living' es sinónimo de pisos modernos. Por fin, una residencia que no parece una residencia.

Iberdrola

Desde Iberdrola ofrecen la oportunidad de conocer de cerca los perfiles más demandados para trabajar en la compañía.

Impulsa Deporte

Centro de formación profesional deportiva ubicado en el Colegio Maristas, ofrece dos grados superiores y un grado medio.

Instituto Cuatrovientos

Imparte Formación Profesional de tres familias (Comercio y Marketing, Informática y Comunicaciones y Administración y Gestión) en ciclos de Grado Medio, Superior, FP Básica y FP Especial.

Instituto Navarro de la Juventud / Carné Joven

El Carné Joven de Navarra es el programa del Instituto Navarro de la Juventud (INJ) destinado a ofrece ventajas y descuentos, con más de 300 entidades colaboradoras, y también en otros 35 países europeos.

MCP y TCC

Su stand mostrará a los visitantes los avances tecnológicos de información y comunicación que están al servicio de Pamplona y comarca.

Ministerio de Defensa

La participación del Ministerio de Defensa en el Salón del Estudiante ha sido una constante para dar a conocer las formas de ingreso a las distintas Escuelas de las Fuerzas Armadas.

Ramiro Mata

Ofrece una completa formación y titulaciones en Peluquería y Estética pensada para que sus estudiantes entren en un exigente mercado laboral.

RESA

Resa, con más de 30 años de experiencia en el sector de las residencias de estudiantes, tiene 40 alojamientos universitarios repartidos por 21 ciudades de todo el país.

Salesianos

Salesianos es referente en acogida, cercanía y confianza, en la formación integral del alumnado, en la Formación Profesional de calidad, en la innovación y en la orientación académica y profesional.

Teatrolari

Teatrolari te preparará para el mundo profesional en el teatro, el cine, plataformas digitales, el musical, la dirección, la docencia o la gestión cultural.

TLC Navarra

Imparte en Huarte el ciclo de Grado Medio 'Técnico de Excavaciones y Sondeos' y el grado Básico 'Reforma y Mantenimiento de Edificios'. En Villafranca cuenta con el Grado Básico 'Fabricación y Montaje'.

UNED

UNED Pamplona pone a disposición de sus alumnos una metodología online y semipresencial líder en su sector que le permite adaptarse a cada situación.

Universidad de La Rioja

Forma parte del Campus de Excelencia Internacional 'Campus Iberus' y cuenta con unos 5.000 estudiantes matriculados en sus 19 Grados, 14 Másteres oficiales y 13 programas de Doctorado.

Universidad Nebrija

En la Universidad Nebrija creen que si quieres hacer algo único en la vida, tu camino empieza en la universidad.

UPNA

La Universidad Pública de Navarra informará sobre sus dos nuevos grados, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte e Ingeniería Térmica, además del Doble Grado en Fisioterapia y en Ciencias de la Actividad Física.

Yolanda Gaviria Escuela de Diseño y Moda

Enseña Patronaje, Costura y Diseño. Ofrece cursos de Patronaje de prendas exteriores, de especialización, de Diseño e Ilustración de moda y de Modelaje e introducción a textiles.



El Salón del Estudiante y el Empleo 2023 es el lugar donde resolver dudas e inquietudes.



PUBLIRREPORTAJE

Una vida llena de emociones y experiencias

La salida profesional que supone formar parte de las Fuerzas Armadas será explicada en el Salón del Estudiante

El Ministerio de Defensa, a través de su subdelegación en Pamplona, lleva participando en el Salón del Estudiante y el Empleo desde su nacimiento en 2009. Lo hace con dos objetivos principales: establecer un contacto directo y muy cercano con el ciudadano, facilitando un conocimiento directo de las Fuerzas Armadas, y satisfacer a los jóvenes que se interesan por otro tipo de salida laboral.

En este sentido, ser militar es aspirar a tener una vida diferente, llena de emociones fuertes y experiencias inolvidables. Es disfrutar de un ambiente de trabajo dinámico donde 120.000 hombres y mujeres tienen la misión de garantizar la defensa, seguridad y bienestar de la sociedad española. Es saber que trabajarás con orgullo al lado de los



Stand del Ministerio de Defensa en una edición anterior del Salón del Estudiante.

CEDIDA

mejores expertos ayudando a los demás en cualquier parte del mundo. Es descubrir cosas nuevas todos los días y construirte un futuro a tu medida.

Todo ello se suma al hecho de ser partícipe de la Defensa Nacional, una tarea de todos por su im-

portancia y su valor. El compromiso cívico y solidario al servicio de la paz, reconocido por las sociedades occidentales, hace preciso contar con unas Fuerzas Armadas altamente cualificadas que se integran en un marco más amplio con socios y aliados, con

quienes se defiende un modelo de sociedad y unos valores comunes, como es contribuir internacionalmente a las tareas de mantenimiento de la paz y la seguridad, y al respeto de los derechos humanos tal como actualmente se están desarrollando en diferentes escenarios internacionales.

El stand del Ministerio de Defensa

El stand del Ministerio de Defensa, uno de los más visitados del Salón del Estudiante y el Empleo, está organizado este año en dos partes. Por un lado, hay un punto de información sobre las Fuerzas Armadas (formas de ingreso, qué son, qué hacen, etc.), que cuenta con personal de los tres ejércitos (Tierra, Armada y del Aire y del Espacio). Esta información está

disponible no solo en formato papel sino también mediante vídeos y por supuesto facilitada por personal militar. Por otro lado, se puede ver y probar, con todas las medidas de seguridad necesarias, un rocódromo instalado por una de las unidades desplegadas en Navarra, el Regimiento de Infantería "América" 66 de Cazadores de Montaña, muy vinculado a Pamplona y que muchos navarros conocen.

Los jóvenes navarros podrán descubrir cómo están presentes en las Fuerzas Armadas valores como el compromiso, la solidaridad y la igualdad, que se desarrollan en un ambiente de compañerismo y formación constante con un espíritu de superación y donde las posibilidades de promoción dependen de cada persona.